SPLIT FINANCIERO



GRAVE ROBO DE FIBRA ÓPTICA A TELMEX

POR JULIO PILOTZI

Teléfonos de México (Telmex) ha documentado por lo menos 37 casos de robo de cable de fibra óptica, que ha afectado gravemente su infraestructura, cuyo daño, dicen, tiene la finalidad de afectar a sus clientes.

Lo delicado, en el más reciente caso, es que se detuvo a un técnico de Megacable en Veracruz, que ha afectado a clientes residenciales y empresariales al cortar y robar cableado de Telmex. La empresa denunció el hecho ante la Fiscalía de Veracruz, el IFT y la Profeco. Los procedimientos legales irán más allá que sólo analizar a un técnico externo al servicio de Megacable que sustrajo varios metros de fibra óptica de Telmex, porque esta empresa ha detectado ya una constante en este tipo de actos, donde los detalles son lo de menos, como que el personaje en cuestión fue detenido en flagrancia cuando trasladaba el cableado en un vehículo con rótulos del operador de televisión por cable.

La investigación tendrá que ir más allá, porque se señala a un empleado de la empresa de Guadalajara, pero tendrá que comprobarse si trabaja para ellos, o sólo es quien se apropió de su imagen para cometer el delito; de comprobarse que pertenece a ellos, será un penoso caso que los lastimará en todos los sentidos, desde la falta de filtros para quienes forman parte de su personal, hasta saber si tenían conocimiento sobre este tipo de actos en busca de una competencia desleal, quizá podrían deslindarse, pero quedará sentado un precedente muy malo en el sector de telecomunicaciones en México. El acto que tendrá los focos de atención para este hecho es la carpeta de investigación VER/DXVIII/F5/4091/2023.

Se promete que se continuarán emprendiendo acciones legales en contra de las acciones que tienen como propósito dañarlos en sus servicios de forma intencional. Reducir jornada laboral. La fecha ya está pactada para el inicio de los parlamentos en la Cámara de Diputados, en donde se analizará el dictamen aprobado en comisiones en abril de este año, que busca reformar las horas de trabajo para bajarlas de 48 a 40 horas semanales. Por supuesto habrá esto de sacar chispas, porque hay cámaras empresariales que no están de acuerdo del todo con esto que se pretende aprobar, en la que están implicadas las comisiones de Puntos Constitucionales, Trabajo y Previsión Social y la de Seguridad Social. De ser aprobado, irá al Senado de la República, deberá contar con el apoyo de 17 Congresos y, claro, ser publicado en el *Diario Oficial de la Federación*.

Aire para Vitro. La firma obtuvo un financiamiento tipo Club Deal por 490 millones de dólares con vencimiento a 5 años. Los recursos se utilizarán para pagar anticipadamente la totalidad de su deuda de corto plazo y una porción de créditos bilaterales de largo plazo, así como mejorar su perfil de liquidez. El financiamiento fue estructurado por tres instituciones bancarias: Banorte, Scotiabank y BBVA.

Voz en off. Whirlpool México tiene nuevo director general. Se trata de Carlos Barbery, quien también actuará como vicepresidente para la región de LAR North, que incluye México... A ver cómo le cae este anuncio a usted, pero Netflix tiene previsto subir el precio de su servicio sin publicidad una vez que finalice la huelga de actores de Hollywood. La filtración que viene desde la Unión Americana confirma que esta decisión iniciaría en Estados Unidos y Canadá.

juliopilotzi@hotmail.com Twitter: @juliopilotzi